

Los patrocinadores entregaron obsequios

Hay “cantera” en Castilla La Mancha

Las instalaciones de Glasurit y Mercedes Benz, acogieron el Campeonato Autonómico de Formación Profesional 2014

15/12/2014 13:40

El viernes 28 de noviembre y el martes 9 de diciembre de 2014 tuvo lugar el Campeonato autonómico de Formación Profesional de Castilla la Mancha 2014 de los perfiles de Tecnología y Pintura.

La competición se desarrolló en las instalaciones de la **Academia de formación de Mercedes Benz España en Azuqueca de Henares (Guadalajara)** el perfil de **Tecnología** y en el **centro de formación de Glasurit en Guadalajara el perfil de pintura**, lugares donde los competidores tuvieron que demostrar sus destrezas y conocimientos realizando las distintas pruebas que la organización había preparado para cada perfil.

La competición ha sido organizada por la **administración educativa de Castilla la Mancha** en colaboración con la **Fundación Comforp** y sus empresas colaboradoras.

En el **perfil de tecnología** los competidores tuvieron que realizar las siguientes pruebas:

-Localización de señales con terminal de diagnóstico Bosch KTS sobre vehículo Mercedes Benz E 350 BT Coupé

-Prueba de Diagnóstico del circuito eléctrico con el equipo Star-Diagnóstico de Mercedes-Benz sobre vehículo Mercedes Benz Clase A 250 4MATIC

-Prueba de Diagnóstico del motor con el equipo Star-Diagnóstico de Mercedes-Benz sobre vehículo Mercedes Benz SL 350 motor 276

-Pruebas sobre maqueta de Multiplexado sistema BUS-LIN UniTrain (Maqueta de Sidilab)

-Prueba sobre ruedas del automóvil. Michelin

-Identificación e instalación de circuitos neumático sobre maqueta de SMC Pneumate 200.

-Prueba motor. Sustitución de un inyector.

En el **perfil de pintura** los competidores tuvieron que realizar una prueba que abarcaba a la vez diferentes actividades: Pintado de un capó con diseño aerográfico



Tras la evaluación y valoración de las distintas pruebas realizadas por el comité evaluador, compuesto por técnicos de las empresas y miembros de la fundación Comforp y atendiendo a la normativa de las bases, la clasificación resultante es la siguiente:

PERFIL DE TECNOLOGÍA

1 IES DON BOSCO-ALBACETE Carlos Guija Murcia

2 IES PEDRO MERCEDES-CUENCA Samuel Carretero López

3 IES JOSE CONDE GRACIA-ALMANSA-ALBACETE Daniel Rey Conejero

PERFIL DE PINTURA

1 IES PEDRO MERCEDES-CUENCA Rubén Fernández Gascón

2 IES DON BOSCO-ALBACETE Antonio Rodríguez Manzano

3 IES PEDRO MERCEDES-CUENCA Iván Cardo Auñón

Este evento demuestra una vez más, que el trabajo conjunto de la comunidad educativa con las empresas es el camino a seguir para formar a los futuros profesionales. Resaltar y agradecer la dedicación que hemos tenido de los técnicos de las empresas **Mercedes Benz, Bosch, Michelín, Sidilab, SMC y Glasurit** en la preparación y desarrollo de esta competición, que han sabido convertir la evaluación de la competición en una clase magistral para los competidores, que esperamos que nunca olviden.

Para los que no pudieron acudir el evento fue retransmitido por la fundación Comforp con la colaboración de la empresa Aventos. La emisión fue vista por 1423 personas.

Todas las imágenes y videos se podrán visionar en unos días en la página www.comforp.org

<http://www.lacomuniddeltaller.es/hay-cantera-en-castilla-la-mancha/>